

BROADCAST

Prestasi Membanggakan, Personil Polres Lombok Tengah Raih Dua Medali Emas Pada PON XXI Aceh Sumut

Syafruddin Adi - LOMBOKTENGAH.BROADCAST.CO.ID

Sep 21, 2024 - 13:06



Lombok Tengah, NTB - Personel Polres Lombok Tengah Bripda Rizkiawan Dwi Satria yang mewakili provinsi Nusa Tenggara pada PON (Pekan Olahraga Nasional) XXI Aceh-Sumut berhasil meraih dua medali emas pada cabang olahraga Kempo.

Bripda Rizkiawan Dwi Satriaji meraih dua medali emas kategori embu berpasangan putra kyukenshi dan embu berpasangan campuran kyukenshi yang dilaksanakan di GOR Koni Banda Aceh, Jumat (20/9).

“Alhamdulillah ini berkat dukungan dari institusi polri dan seluruh masyarakat NTB, ini juga merupakan emas ketiga saya setelah dua kali mengikuti PON,” kata Bripda Rizki saat dikonfirmasi.

Ia juga menyampaikan medali emas tersebut juga ia persembahkan kepada kedua orang tua, pelatih dan seluruh kontingen atlet yang mewakili NTB pada PON 2024.

“Emas ini saya persembahkan untuk terutama kepada kedua orang tua saya yang telah mendukung dan mendoakan selama pertandingan,” Imbuhnya.

Sementara itu Kapolres Lombok Tengah AKBP Iwan Hidayat, SIK mengapresiasi prestasi atlet Polri Polres Lombok Tengah yang mewakili Provinsi NTB di PON XXI Aceh -Sumut.

Kapolres menyampaikan rasa bangganya atas prestasi yang ditorehkan anggotanya Bripda Rizkiawan Dwi Satriaji karena telah berhasil menyumbangkan dua medali emas untuk NTB lewat cabor kempo.

"Ini adalah medali kesekian kalinya diraih atlet polri yang mewakili NTB. Tentunya ini sangat membanggakan dan patut diapresiasi. Semoga ini jadi penyemangat untuk atlet polri lainnya," kata AKBP Iwan Hidayat, saat dikonfirmasi, Sabtu (21/9).

Kapolres berharap dengan prestasi yang diraih salah satu anggotanya yang bertanding di PON Aceh - Sumut dapat memotivasi bagi anggota lainnya untuk terus berprestasi di berbagai bidang.

“Prestasi ini juga menunjukkan bahwa personel polri tidak hanya fokus pada tugas-tugas kepolisian, tetapi juga diberbagai bidang seperti olahraga guna mendukung pengembangan potensi dan bakat anggota para anggota polri,” tegasnya.

Ia juga menyampaikan pekan olahraga nasional jadi ajang untuk menunjukkan kemampuan terbaik atlet polri sekaligus mengibarkan semangat tribrata.(Adb)